

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE EDUCACIÓN ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA № 131-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

CGTP rechaza aprobación de la Ley del Servicio Civil

Para el secretario de la CGTP Cajamarca, César Aníbal Tafur Tasilla, la Ley del Servicio Civil, es una ley nefasta porque se aprobó en medio de los reclamos de los trabajadores estatales

Dijo que es una medida impositiva porque se aprobó sin consultar a los servidores públicos, por lo tanto ahora el camino a seguir es plantear la inconstitucionalidad de la Ley y seguir con sus medidas de lucha.

Refirió que las autoridades gubernamentales con mentiras y patrañas defienden la Ley del Servicio Civil que atenta contra los derechos laborales de los obreros.

En ese contexto, el dirigente manifestó que presentarán sus reclamos ante organismos internacionales.

Estas declaraciones las dio durante la movilización de este jueves 04 de julio, convocada por la CGTP a nivel nacional.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 04 de julio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS ¡POR UNA GRAN REGIÓN!